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der Abgeordneten DR. HAIDER, HAUPT 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Ratifikation des. Übereinkommens über ... Sicherheit bei der 

Verwendung von Asbest 

Die Allgemeine Konferenz der Internationalen Arbeitsorganisa:tion hat bei 

ihrer 72. Tagung am 24. Juni 1986 ein Übereinkommen über Sicherheit bei 

der Verwendung von Asbest angenommen. Angesichts der gesundheitlichen 

Gefahren, die bei der Arbeit mit Asbest für Arbeitnehmer entstehen, 

erscheint eine rasche Ratifikation dieses Übereinkomm.ens durch Österreich 

angebracht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes-. 

minister für Arbeit und Soziales die nachstehende 

Anfrage 

In welchem Stadium befinden sich die Vorarbeiten für eine Ratifikation des 

Übereinkommens Nr. 162 über Sicherheit bei der Verwendung von Asbest und 

bis wann ist mit einer Vorlage an den Nationalrat zu rechnen? 
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